
【参加者】  

・入社したての若手スタッフの方の話が聞くことができた。 

・実際に働いている方々の話を詳しく聞けて良かった。 

・スタッフの方に質問したとき、質問以上の丁寧な回答があり、とても分かり易かった。 

・色々な経験談や欲しい人材、就業に向けて必要なことを聞くことができた。 

・実際に牧場に来て、仕事場としての空気を味わうことができて良かったです。 

・女性のスタッフの方からも話を聞くことができて参考になった。 

・どのような質問に対しても、具体的に回答していただき、分かり易かった。 

・複数の牧場の話を聞く機会はあまりないので、良い経験になりました。また、全国各地から馬

の仕事に興味のある同世代の方が多数参加されていることに感銘を受けました。 

・牧場を見学して、働く現場を見たり、現場の人に話を聞くことができたり、良い経験になった。 

・各牧場の特色や現場のスタッフの方の意見をダイレクトに聞くことができたことが良かった。 

・具体的にどんな仕事をしているのかなど、具体的にイメージが湧くようになりました。 

・北海道から参加しましたが、本格的な調教は本州と聞き、考えを改めたり、視野を広げたりす

る機会になりました。 

・入社して半年～1 年の方の体験談などを聞いて、参考になる部分が多かった。 

・複数の企業（牧場）を見比べるができ、また全くの未経験で入社したスタッフの方の話を聞く

ことができて参考になった。 

・各見学先の皆様から正直なご意見を聞くことができ、自分の今後の馬へのアプローチを見つめ

直すきっかけになりました。 

・現役の競走馬やそれらを扱う働く方々を間近で見ることができて、より具体的に将来のことを

考えることができた。 

・本日参加できて、より馬に関わる仕事に就きたいと考えるようになりました。 

・今回の参加で、将来に対してより深く考えることができました。様々な道があることを踏まえ

て自分の思う職場を見つけることができたらと思います。 

・この度は貴重な時間をいただき、ありがとうございました。 

・今回参加することで、自分の進路について深く考えることができました。 

 

【同伴・保護者等】  

・代表者の方の説明、従業員の方の体験談を交えたアドバイスを聞くことができ、馬との触れあ

いもあり、良かった。 

・実際に馬に触れたこと、体温が感じることができて良かった。 

・直接働いている方の話や働く場所・福利厚生施設を見学することができて良かった。 

・牧場で働き始めて 1 年ぐらいの方のお話が実体験として分かり易かった。 

・働いている人の声を聞くことができて良かった。 

・普段見ることができない施設の見学等、貴重な機会をありがとうございました。 


